

M^{me}s de La Roche-Negly, du Peloux et Montgolfier; 3^o de Charles Millanois de la Thibaudière qui épousa : 1^o M^{lle} de La Roche; 2^o Sophie de Regnauld de Bellescize.

Son fils Charles-Jean Millanois de La Thibaudière, mourut trésorier de la ville de Lyon le 10 juin 1856, sans postérité de sa femme Elisabeth de Berlhe. Ses sœurs avaient épousé MM. Duport, Sauvage, de Saint-Marc et Verny.

En 1547 Marie Nesmes, veuve de Léonard Millanois, fonda des diners à l'hôtel de Lyon.

L'entrée de l'église de Saint-Pierre sur la place, heureusement conservée, est le seul reste de l'ancienne église carlovingienne, rebâtie par l'archevêque Leidrade, mais la porte très curieuse doit être du xi^e siècle. Il y a dans l'église de beaux tableaux de Blanchet, Frotier et Lafosse.

(Voir COCHARD.)

